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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           森江会長    

    

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

｢君が代｣ ｢奉仕の理想｣ ｢四つのテスト｣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 佐藤 了会員 

 

    

・・・・結 婚結 婚結 婚結 婚 祝祝祝祝    

    和田 優会員  Ｓ48. 12. 9（39年目）    

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様お疲れ様でございます。昨日の悪天候とはうっ

て変わって今日は大変素晴らしい天気となりまし

た。午前中、あの吹雪の中会社の前で足を滑らせま

して思いっきり転倒してしまいました。 

 

 

危なく後頭部も強打するところでしたが、臀部から

腰にかけてかなり激痛がはしり今も全身筋肉痛と

いったところでございます。これからますます道路

状況も悪くなっていくと思いますので皆様におか

れましても足元や自動車の運転にも充分注意して

頂けたらなぁと思います。早いもので今日は年次総

会でございます。新入会員の方はどういうものかわ

からないと思いますが次年度の会長エレクトを決

めねばならない重要な総会であります。つい一週間

前まで決まっておりませんでしたが、なんとか菅井

さんに気持ち良く引き受けていただくことになり

ました。今年度のテーマでもあります会員増強を私

から佐藤さん、佐藤さんから菅井さんに引き継ぎ、

南ロータリークラブを益々活気あふれるクラブに

していきたいと思いますので皆様のご協力をお願

い致します。先週の例会の時にもお話しましたが、

韓国のセーチンジュロータリークラブにメールし

ましたところ、感謝の返信文が届きましたのでご披

露させて頂きます。(別紙参照) 

 

森江洋之会長様、こんにちは！ 

新晋州ロータリークラブ、会長 ユン・ドゥチルで

す。韓国も冬に入り、寒い天候が持続しております。

北海道は、もっと寒いと思われますので、ご健康に

注意されて常に健康で在られる事をお願い致します。

創立２３周年を祝賀して頂き感謝致します。招請文

を遅くに送ってしまい、申し訳なく思っております。

また贈って頂いた記念品も、大変感謝致します。新

晋州ロータリークラブ会員達も喜ぶ事と思います。

お気遣い感謝致します。また来年４月、地区大会時

に来韓されるとの事、嬉しい気持ちでお待ちしてお

ります。また、会える日を期待しながら、いつも幸

福でおられ、ご健康であられる事を祈願致します。

感謝します。 

国際ロータリー３５９０地区 

新晋州ロータリークラブ 会長 ユン・ドゥチル 

 

 



・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

****    中標津 RC・厚岸 RC より、１２月のプログラム

と会報を拝受しております。 

****    ガバナー月信が届いております。 

****    地区大会の報告書が届いております。 

****    RI第２５００地区ガバナーノミニーが帯広RCの

奥 周盛会員に決定いたしました。 

 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 和田 優会員  結婚祝として 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    年次総会年次総会年次総会年次総会    」」」」    クラブアッセンブリークラブアッセンブリークラブアッセンブリークラブアッセンブリー    

                                                                    担当担当担当担当    会会会会長・幹事長・幹事長・幹事長・幹事    

◆佐藤玄史会長エレクト佐藤玄史会長エレクト佐藤玄史会長エレクト佐藤玄史会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いよいよ年次総会となりました。準備が遅れており

ましたが、次年度の佐藤幹事と相談し案を決定いた

しました。 

 

次年度会長エレクトは、菅井さん。 

副会長は、最高齢ではありますが、清水さん。 

幹事は佐藤 了さん。 

副幹事は、上川原さんと亀岡さん。 

会計は、山本さん。SAAは、森江前会長。三大カテ

ゴリーは、クラブ管理は長倉さん。 

クラブ運営は、安藤さん。奉仕プロジェクトは木内

さん。単独の理事は、福井さんとし次年度は役員理

事といたします。 

 

小委員会は、まだ、決めておりませんので相談させ

ていただきながら考えていきます。 

今年度の森江会長は、会員増強では、すでに４名の

増員しております。 

次年度は、良い点は見習っていきたい。会員増強は、

引き続いていきたい。奉仕については、国際的なも

のも大事ですが、単体のクラブの運営が一番大事だ

と思っておりますので、具体化していきたいと思っ

ております。 

皆様のご協力をいただきながら頑張っていきますの

でよろしくお願いします。 

 

 

◆菅井会長エレクト菅井会長エレクト菅井会長エレクト菅井会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森江会長からエレクトをご指名をいただき大変喜ん

でおります。 

諸先輩にご支援いただきながら頑張っていきます。

よろしくお願いします。 

 

 

◆清水副会長清水副会長清水副会長清水副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いつもお世話になっている皆様のために引き受けさ

せていただきました。 

よろしくお願いいたします。 



◆佐藤了幹事佐藤了幹事佐藤了幹事佐藤了幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諸先輩方の考えを充分反映していきたいと思います。 

来年の運気は、大変良いようですので、よろしくお

願いします。 

 

 

◆亀岡副幹事亀岡副幹事亀岡副幹事亀岡副幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

役目がなんなのかまだ良くわかっておりませんが、

皆様に迷惑をかけないように頑張っていきます。よ

ろしくお願いします。 

 

 

◆山本会計山本会計山本会計山本会計 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度も簡単に引き受けさせていただいたのですが、

やってみると意外に大変です。 

長江さんにご指導いただきながらやっているところ

です。次年度は一人でできるようになりたいと思っ

ております。よろしくお願いします。 

 

 

 

◆安藤クラブ運営委員長安藤クラブ運営委員長安藤クラブ運営委員長安藤クラブ運営委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年連続です。ロートルは平にしてくれと言ったん

ですが、どうしてもいう事で引き受けさせていただ

きました。よろしくお願いします。 

 

 

 

◆長倉クラブ管理委員長長倉クラブ管理委員長長倉クラブ管理委員長長倉クラブ管理委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤 玄史さんは、私が会長の時の幹事ですので、

クラブ管理委員会をしっかりとお手伝いしていきた

いのでよろしくお願いします。 

 

 

 

 



 

◆木内奉仕プロジェクト委員長木内奉仕プロジェクト委員長木内奉仕プロジェクト委員長木内奉仕プロジェクト委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員の皆様こんにちは、先日、佐藤玄史会長エレク

トから電話で、奉仕プロジェクト委員長をやっても

らえないかと連絡が入り、一度は断りましたが、次

年度の委員長は会長の指名にて判断したと、言われ

受けた次第でございます。私の気持ちとしては、若

い会員にお願いし、先輩会員が手助けする方が会の

将来を考えると良いのではと考えておりますが受け

た以上、佐藤会長の方針に従う形で活動を行ってま

いりますので、よろしくお願い致します。奉仕プロ

ジェクトは小委員会で構成されておりますが、クラ

ブの奉仕を代表する委員会と思っております。その

とりまとめを私が委員長としてやっていくには各委

員長や会員の協力が無ければ成功することが難しい

と感じておりますので、ご協力をお願い致します。

以上、次年度奉仕プロジェクト委員長の挨拶と代え

させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆福井理事福井理事福井理事福井理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南クラブのために一年間頑張っていきます。よろし

くお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

１２月１４日（金） 

「 上期の反省・下期の検討 」 

クラブアッセンブリー 

会場 釧路東急イン 

 担当：会長・幹事 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                                    森江会長 

今週の会報担当：長倉巨樹彦会員 


